

Roßleben, 15.12.24

## **Ein neuer starker Partner für die Unstrutbahn und unseren Verein**

Mit dem Fahrplanwechsel zum 15.12.2024 hat das Eisenbahnverkehrsunternehmen „Regionalverkehre Start Deutschland GmbH“ (Start) die Abellio Rail GmbH auf der Unstrutbahn abgelöst. Somit hat unser Verein einen neuen starken Partner an seiner Seite, um ab Frühjahr 2025 wieder Züge aus Naumburg über Wangen hinaus nach Roßleben (perspektivisch Donndorf) fahren zu lassen. Seit geraumer Zeit befinden wir uns mit „Start“ in konstruktiven Gesprächen (Fahrplan 2025).

Wir danken der Abellio Rail MD GmbH über die jahrelange gute Zusammenarbeit!

Eure IG U